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Aos vinte e seis dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro (26.06.2024), às treze horas e 

trinta minutos (13h30min.) deu-se início à reunião do CACS-FUNDEB, realizada na Sala do FUNDEB - 

Casa dos Conselhos “Dina Santos Costa”, localizada na Rua Jackson de Figueiredo, s/n, Centro, neste 

município. A reunião foi convocada pela Presidente do Conselho FUNDEB, professora Claudia Leite 

Santos Mota, dentre as pautas, Saudações iniciais; Leitura da Ata anterior; Análise e aprovação do 

2º Bimestre SIOPE 2024 (março e abril); e o que ocorrer. Para este ato, registramos a presença da 

Presidente, senhora Claudia Leite, e sua Vice Jaqueline Lemos, assim como da técnica da Secretaria 

de Educação e neste ato, Secretária do Conselho Fundeb, senhora Lucelita Santos, além dos membros 

titulares e suplentes: Lucimara de Jesus, Luciana Santos, Ana Cristina, Izabel Cristina, Edileide 

Nascimento, Natália Laiane, Ariele de Jesus e Joselita Oliveira. Aberta a reunião, a Presidente fez suas 

saudações e agradeceu às presenças. A palavra foi passada à Secretária Lucelita que continuou com a 

leitura da Ata. Finalizada a leitura, e questionada se a ata estava em conformidade com tudo o que 

acontecera em reunião, teve sua aprovação por unanimidade. Após isso, todo o movimento financeiro 

dos recursos da Educação, assim como a folha de pagamento referentes aos meses de março e abril 

foram disponibilizados aos membros para que fizessem a análise e respectivo estudo. Nesse ínterim, a 

técnica da Secretaria de Educação, Joseane, adentrou à sala, cumprimentou a todos e abriu o Sistema 

SIOPE para logo mais iniciar as apresentações. Nas análises, os membros observaram alguns nomes 

de funcionários que já não mais desempenhavam as funções em determinados prédios que pertencem 

à Secretaria de Educação, mas que ainda continuavam com lotação naquele local. O questionamento 

foi feito à técnica naquele momento e ela logo respondeu que acredita que já houve alteração, devido a 

análise ser dos meses de março e abril. Acredita que a lotação dos servidores já está atualizada. Ficou, 

portanto, um alerta para observar na documentação dos próximos meses. Completadas as análises, 



Joseane saudou a todos e iniciou dizendo que quem participou da Formação no Conselho Tutelar com 

os técnicos da empresa que presta assessoria contábil à Prefeitura - CAT, o senhor Breno já havia feito 

a apresentação dessa mesma tela de recursos, mas que ela faria a reapresentação a partir daquele 

momento. Mostrou que o município receberá recurso do VAAR, referente aos rendimentos dos alunos 

em sala de aula, mas que essa entrada será incluída apenas no próximo bimestre. Em suas 

apresentações, mostrou também despesas de custeio e capital, e diferenciou para os membros 

presentes como custeio aquilo que vai comprando, consumindo e acabando e de capital, aquilo que é 

adquirido como bem e citou a compra de uma geladeira, por exemplo, a construção de uma escola. 

Chamou a atenção com o montante que é gasto hoje com recursos do Fundo no valor de R$ 

728.445,93 (setecentos e vinte e oito mil, quatrocentos e quarenta e cinco reais e noventa e três 

centavos), correspondente a 92% (noventa e dois por cento), somente com professores efetivos e 

contratados. Concluída a apresentação do Sistema e algumas informações e dúvidas extraídas, a 

técnica perguntou se estava aprovada, se os membros confirmavam ou rejeitavam, e todas logo 

aprovaram. Nesse momento, Lucelita retomou a fala e informou a todas que é quase certo que a 

Comissão de Estudo da Folha de Pagamento sofra alterações no que diz respeito aos membros atuais. 

Deixou claro que provavelmente vai precisar de mais 02(dois) nomes de membros titulares para a 

composição. Sugeriu, insistentemente, que a Presidente, junto aos membros, elenquem ao menos 

03(três) datas de possíveis reuniões ordinárias para que seja criado um Cronograma, tendo em vista 

que o CACS ainda terá pela frente alguns bimestres para análises e aprovações. Aproveitou o espaço e 

partilhou sobre as participações da Secretária do Fundeb, da Presidente e da técnica da Secretaria de 

Educação em dois eventos na capital Aracaju, nos meses de maio e junho, cujos exploraram temas 

relacionados ao Conselho em questão. Compartilhou também sobre a Formação para todos os 

membros do CACS-FUNDEB ocorrida neste município, no dia 19 de junho, no auditório do Conselho 

Tutelar, e disse que quem não teve a oportunidade de participar, ao término da reunião, todo o material 

apresentado será disparado no grupo de whatsApp. Após todas essas orientações, informações e 

partilhas, a Presidente novamente agradeceu. E nada mais havendo a discutir ou constar, eu, Lucelita, 

Secretária deste Conselho, dei por encerrada a presente Ata, que após lida e achada conforme, vai 

devidamente assinada pelos presentes. 
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o REGISTROS FOTOGRÁFICOS DA REUNIÃO OCORRIDA EM 26/06/2024. 
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CONVOCAÇÃO Nº 04/2024 
 
 
 
 

Convocamos “A COMISSÃO” de estudo da Folha de Pagamento a comparecer às 
08h30min. (oito horas e trinta minutos), do próximo dia 26 de junho de 2024, 
QUARTA-FEIRA, na Biblioteca Pública, dentro do Centro Administrativo localizado 
à Praça da Matriz, 517, Centro, neste município, para participar da análise da folha de 
pagamento, assim como de outros documentos, todos necessários para aprovação do 2º 
Bimestre do SIOPE. 

 
Nesta oportunidade, CONVOCAMOS também os senhores membros do CACS-

FUNDEB a comparecerem neste mesmo dia, às 13h30min., na Casa dos Conselhos 
(lado esquerdo da Igreja Matriz) para mais uma reunião extraordinária, cujas pautas 
serão: 

 
 
 

1. Saudações iniciais; 
2. Leitura da Ata anterior; 
3. Análise e aprovação do 2º Bimestre SIOPE 2024 (março e abril); 
4. O que ocorrer… 
 

 
 Será uma honra contarmos com a sua valiosa participação e compromisso. Pelo 
empenho de todos, já agradecemos. 
 
 
 

Atenciosamente, 
 

 
 

 

Cláudia Leite Santos Mota 
Presidente do Conselho do FUNDEB 

Decreto nº 072/2023 
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